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令和６年 第２回 小鹿野町教育委員会定例会 会議録 

開催年月日 令和 6年 2月 27日（火） 

開 催 場 所 小鹿野町役場 防災対策会議室 

開催宣言時刻 

宣 言 者 

開会：午後 1時 30分 【武藤教育長】  

閉会：午後 3時 24分 【武藤教育長】 

出 席 委 員 

教育長  武藤 彰男 

１号委員 中山 忍 

２号委員 石田 加津美 

３号委員 守屋 敏夫 

４号委員 八宮 悟 

出  席  者 

学校教育課長兼所長     加藤 恭浩 

生涯学習課長兼館長     高橋 豊 

学校教育課主幹       岡村 圭子 

学校教育課指導主事兼副主幹 小野 仁士 

生涯学習課主査       肥沼 隆弘 

学校教育課主査       岩本 直樹 

学校教育課学校教育指導員  菅沼 典雄 

欠  席  者 － 

議 事 録 

署 名 委 員 

１号委員 中山 忍 

２号委員 石田 加津美 

書    記 学校教育課主査 岩本 直樹 

会      議     録 

学校教育課長

兼所長 

皆さん、おはようございます。ただいまから、令和 6年第 2回小鹿野町教育委

員会定例会を始めさせていただきます。はじめに教育長からあいさつを申し上げ

ます。 

教育長 【あいさつ】 

学校教育課長

兼所長 

それでは議事に入らせていただきます。議事の進行につきましては、教育長に

お願いします。 

日程第１ 会議録署名委員の指名 

教育長 それでは議事に入ります。 

はじめに、日程第 1会議録署名委員の指名でありますが、今回は中山委員と石

田委員にお願いします。 

日程第２ 報告（教育長報告）  

１ 小鹿野町立小中学校における欠席児童生徒の報告について 

教育長 次に、日程第 2 報告 教育長報告 1 小鹿野町立小中学校における欠席児童生

徒の報告についてお願いします。 

学校教育課指

導主事兼副主

幹 

小鹿野町立小中学校における欠席児童生徒の報告についてご説明いたします。 

本日は議題も多いため、ポイントを絞ってご説明いたします。 

【資料：「小鹿野町立小中学校における欠席児童生徒の報告」について説明】 

教育長 欠席状況についてご報告させていただきました。 

なにかご質問等ございますか。 
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１号委員 よろしいでしょうか。長若小学校の児童は町内の方に引っ越してから長若小学

校に通えているということでしょうか。 

学校教育課指

導主事兼副主

幹 

おっしゃるとおりとなります。通えている日数も増えていると報告を受けてお

ります。 

教育長 その他なにかご質問ありますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告） 

      ２ 教職員（管理職）人事評価について 

教育長 次に、日程第 2 報告 教育長報告 2 教職員（管理職）人事評価について報告

をお願いします。 

学校教育課指

導主事兼副主

幹 

 こちらの報告につきましては人事に関わる報告になりますので、全ての議題が

終了後に人数を絞りましてご報告させていただきます。 

 よろしくお願いいたします。 

教育長 後ほどご報告頂くことでよろしくお願いします。 

それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告） 

      ３ 年度末・年度当初人事関係日程について 

教育長 次に、日程第 2 報告 教育長報告 3 年度末・年度当初人事関係日程について

報告をお願いします。 

学校教育課指

導主事兼副主

幹 

資料をご覧ください。教職員関係、町職員関係の日程表となります。 

【資料：「令和 5年度末・令和 6年度当初人事関係日程表（案）」について説明】 

教育長 令和 5年度末から新年度当初までの人事関係の日程になります。 

教育委員さん皆さんには 4月 1日の辞令伝達式にご出席していただきますので

ご予定をお願いいたします。 

なにかご質問等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告） 

      ４ 秩父地区中学生地域クラブ活動について 

教育長 次に、日程第 2 報告 教育長報告 4 秩父地区中学生地域クラブ活動について

報告をお願いします。 

学校教育課指

導主事兼副主

幹 

 クラブ活動の地域移行については小鹿野町として行っていくと以前の総合教育

会議でもご説明させて頂いておりましたが、秩父地区 1市 4町で一つの組織を作

って取り組んでいこうと県の方から提案があり進めているところでございます。 

 詳細の内容についてはこの定例会終了後に開催する総合教育会議でご説明させ

ていただきます。 

教育長 こちらについては総合教育会議でご説明させて頂くことでお願いします。町長

が町民からなどの意見も聞いていると思いますので、そのようにさせていただき

ました。よろしくお願いします。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告） 

      ５ 令和５年度小鹿野未来塾事業報告（中学生未来塾）について 
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教育長 次に、日程第 2 報告 教育長報告 5 令和 5 年度小鹿野未来塾事業報告（中学

生未来塾）について報告をお願いします。 

学校教育課学

校教育指導員 

資料をご覧ください。令和 5年度小鹿野未来塾事業報告（中学生未来塾）につ

いて報告いたします。 

【資料：「令和 5 年度小鹿野未来塾事業報告（中学生未来塾講座）」について説

明】 

教育長 今年度の中学生未来塾についてご報告させていただきました。 

なにかご質問等ありますか。 

１号委員 よろしいでしょうか。今年度もうちの子供もお世話になりました。ありがとう

ございました。今年度はテスト前に講義を計画していただきましたので大変良か

ったなと感じました。親としてもテスト前に勉強している姿を見ると安心しまし

た。 

学校教育課学

校教育指導員 

ありがとうございます。なるべくテスト前に講義を組むようにしておりますが、

どうしても設定できないこともあります。最大限努力はしていきたいと思います。

また、講師の方からもテスト範囲を教えてほしいとおっしゃってくれていますの

で、提供してテスト範囲を意識して講義をしてもらっています。 

教育長 私も講義の最終日ですが見に行きましたがとてもいい雰囲気でやっているなと

感じました。講師と生徒の距離感が大変近くていいなと感じました。講師の先生

もおっしゃっていたのですが、前半はやる気がなかった子も秋頃からとてもやる

気をみせ凄かったとおっしゃっていました。来年度もいい未来塾にしてもらえれ

ばと思います。 

その他なにかございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告） 

      ６ 学校ネットパトロール（１月分）について 

教育長 次に、日程第 2報告 教育長報告 6 学校ネットパトロール（1月分）について

報告をお願いします。 

学校教育課主

査 

学校ネットパトロール 1月分についてご報告いたします。 

【資料：「小鹿野町ネットパトロール報告書」、「小鹿野町ネットパトロール 1

月度報告書別添資料」について説明】 

教育長 学校ネットパトロール 1月分について報告していただきました。今回報告があ

った生徒については説明があったように本町の生徒ではないことが確認できてお

ります。 

なにか質問等ございますか。 

４号委員 よろしいでしょうか。今回報告があったような勘違いはプロの業者でもあるも

のなのでしょうか。 

学校教育課主

査 

業者も過去に投稿された内容などから小鹿野町の学校の生徒だろうと推測して

おり、小鹿野町の生徒であると確定はできておりませんでした。今回の生徒も小

鹿野町の生徒である可能性が高いということでアカウントの投稿を追っていたわ

けですが、今回報告があった内容を確認する中で小鹿野町の生徒ではないことが

分かったものでございます。 

教育長 その他なにかございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 
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教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告） 

      ７ ３月補正予算について 

教育長 次に、日程第2報告 教育長報告7 3月補正予算について報告をお願いします。 

学校教育課主

査 

横綴りの令和 6 年 3 月補正予算概要資料をご覧ください。3 月議会では学校教

育課、生涯学習課の両課で補正予算を予定しております。 

【資料：「教育委員会令和 6年 3月補正予算概要（学校教育課分）」ついて説明】 

生涯学習課長

兼館長 

続きまして、生涯学習課分の補正予算についてご説明いたします。 

【資料：「教育委員会令和 6年 3月補正予算概要（生涯学習課分）」ついて説明】 

教育長 3月補正予算についてご説明をさせていただきました。 

なにかご質問はございますか。 

４号委員  よろしいでしょうか。説明のあった羽黒神社の藁で作成するものというのはど

のようなものなのでしょうか。 

生涯学習課長 こちらについては、藁ぶき屋根でございます。例年 1面ずつ屋根の藁を交換し

ておりましたが、一昨年は藁が集まらず交換ができませんでした。今年は藁がた

くさん集まり 2面できるだけ集まりましたので追加補正をさせていただき 2面実

施するものでございます。 

４号委員 ありがとうございます。もう一点よろしいでしょうか。 

電子書籍というのはどのようにして見ることができるのでしょうか。 

生涯学習課長

兼館長 

タブレットやスマホで見ることができます。ソフトをダウンロードしまして、

図書館のホームページにアクセスしてご覧いただくことができます。 

教育長 その他なにかご質問ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告） 

      ８ 令和６年度歳入歳出予算の概要について 

教育長 次に、日程第 2 報告 教育長報告 8 令和 6 年度歳入歳出予算の概要について

報告をお願いします。 

学校教育課長

兼所長 

資料をご覧ください。令和 6年度の小鹿野町教育委員会予算について、概要を

ご説明させていただきます。 

【資料：「令和 6年度小鹿野町教育委員会歳入歳出予算書」について説明】 

教育長 令和 6年度予算について概要説明させていただきました。多くは例年通りの経

費となっております。文化センターの照明工事は説明させてもらったように膨大

な費用がかかります。文化センターの照明はいつ切れてもおかしくない状況です

ので担当職員も心配しているところです。また統合に係るスクールバスの経費に

ついては 7台分ということでこの程度はかかってきます。新しいものとして小中

学校の防犯カメラ設置に係る費用があります。また、小学校統合による周辺整備

もあります。 

なにかご質問等ありますか。 

２号委員 スクールバスの話がありましたが、現在中学校のスクールバスは委託なのでし

ょうか。 

学校教育課主

査 

中学校のスクールバスについては 3台業者に委託しており、残りの 3台は町の

会計年度任用職員で町所有のバスで運行しており、2 パターンで運行しているも

のです。 
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２号委員 おっしゃるように、中学校は全部委託ではなかったかと思いますが、小学校は

全て委託でやるということですね。 

学校教育課主

査 
そのように考えております。 

教育長 その他なにかございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告） 

     ９ その他 

教育長 それでは、日程第 2 教育長報告 6 その他でありますが、なにかある方はおり

ますか。 

生涯学習課主

査 

はい、生涯学習課から一件ご報告いたします。 

お配りした資料、令和 5年度小鹿野町子供郷土芸能士認定証授与式の資料をご

覧ください。 

【資料：「令和 5年度小鹿野町子供郷土芸能士認定証授与式」について説明】 

教育長 生涯学習課から新しい制度についてご説明させていただきました。 

なにか質問等ございますか。 

１号委員 よろしいでしょうか。こちらについては郷土芸能推進団体に急に手紙がいった

ようですが、こちらは事前に団体に説明をし理解してもらってから認定証を授与

する方がよかったかなと感じております。これだけいいものを頂けるのであれば

全部の団体がよく理解してからのほうがいいと私は思いました。 

手紙をもらってけれどよく分からずに推薦をしなかった団体もいたのではない

かと思います。推薦は全部の団体からあったのでしょうか。 

生涯学習課主

査 

37団体にお送りしており、推薦の提出があったのは 11団体でございます。 

１号委員 郷土芸能士という素晴らしいものを頂けるのであれば説明をしてもらって段階

的にやっていただいたほうがいいかなと思いました。 

教育長 頂いたご意見をよく担当課でも考えていただければと思います。こちらについ

ては今年だけではなくこれからも続いていきますので、次回からは説明していた

だいて進めていただければと思います。 

その他なにかございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第３ 議事 

報告第４号 要保護・準要保護の認定について 

教育長 それでは、日程第 3 報告第 4 号 要保護・準要保護の認定について説明をお

願いします。 

学校教育課主

幹 

（配付資料に基づき説明） 

報告第 4号、要保護・準要保護の認定についてご説明いたします。 

【資料：「要保護・準要保護の認定」について説明】 

教育長 なにかご質問等ありますか。 

１号委員 よろしいでしょうか。資料に記載された学年は 1年生と記載されてありますが

よろしいのでしょうか。 
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学校教育課主

幹 

こちらについては、来年度に中学 1年生に上がるため、その時点の学年を記載

しているものでございます。 

教育長 その他なにかご質問等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第３ 議事 

報告第４号 教育委員会後援等の承認について 

教育長 それでは、日程第 3 報告第 4 号 教育委員会後援等の承認についてお願いし

ます。 

学校教育課主

査 

令和 6年 1月中に申請のあった後援等の依頼について承認しましたのでご報告

いたします。 

【資料：「報告第 4号 教育委員会後援等の承認」について説明】 

教育長 1月中にあった後援申請についてご報告させていただきました。4件中 2件はす

でに済んでいる申請になります。 

なにかご質問等ありますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第３ 議事 

議案第１号 小鹿野町小学校統合準備委員会の決定事項の承認について 

（新小鹿野小学校体操着（ジャージ）の決定に係る承認） 

教育長 それでは、日程第 3 議案第 1 号 小鹿野町小学校統合準備委員会の決定事項

の承認について（新小鹿野小学校体操着（ジャージ）の決定に係る承認）につい

てお願いします。 

学校教育課長

兼所長 

上程いただきました議案第 1号、小鹿野町小学校統合準備委員会の決定事項の

承認について、ご説明をさせていただきます。 

【資料：「議案第 1号 小鹿野町小学校統合準備委員会の決定事項の承認」につ

いて説明】 

教育長 なにかご質問ありますか。 

４号委員 よろしいでしょうか。自転車のヘルメットなどはどうなるのでしょうか。 

学校教育課長

兼所長 

これまで使用していた黄色のヘルメットが自転車用としては不適切であるとい

うことが発覚しました。したがいまして、現在は通学時にも使用しておりません

ので、配布自体を取りやめることといたしました。代わりの対応といたしまして

現在町の住民生活課で自転車用ヘルメット購入の際に補助金を出しておりますの

で、こちらをご活用していただくようにと考えております。 

４号委員 これからは各家庭でヘルメットを準備していただくということですね。 

教育長 その他なにかございますか。 

３号委員 よろしいでしょうか。ジャージの件は保護者が非常に関心のあることと思って

おりましたが、投票の参加人数が少ないように感じますが何か原因はあるのでし

ょうか。 

学校教育課長 守屋委員のおっしゃるとおり、関心はあると思いますが決定に従いますという



- 7 - 

 

兼所長 意思表示なのかなと事務局では捉えております。 

教育長 あともう 1点考えられることとしては、一番投票に来る人が多いと予想してい

た土日に雪が降ってしまったことがあるかと思います。それでも 3桁以上の投票

数となりましたので良かったなと感じております。 

その他なにかご質問ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第３ 議事 

議案第２号 管理職人事に関する内申について 

教育長 それでは、日程第 3 議案第 2 号 管理職人事に関する内申についてお願いし

ます。 

学校教育課主

査 

議案第 2号管理職人事に関する内申についてでございますが、こちらにつきま

しても全ての議題が終了後に人数を絞りましてご協議していただきます。 

よろしくお願いいたします。 

教育長 こちらにつきましても後ほどよろしくお願いします。 

それでは次に進みます。 

日程第３ 議事 

議案第３号 小鹿野町立小・中学校職員服務規程の一部を改正する訓令について 

教育長 それでは、日程第 3 議案第 3 号 小鹿野町立小・中学校職員服務規程の一部

を改正する訓令についてお願いします。 

学校教育課主

査 

小鹿野町立小・中学校職員服務規程の一部を別紙のとおり改正することについ

て、議決を求めるものでございます。 

 【資料：「議案第 3号 小鹿野町立小・中学校職員服務規程の一部を改正する訓

令」について説明】 

教育長 こちらにつきましては県の条例改正に伴い町の方も改正するものです。また定

年延長されたことにより 60 歳を超えた人が部分休業を取れるようにするもので

ございます。 

なにかご質問等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第３ 議事 

議案第４号 小鹿野町教育委員会事務局組織の一部を改正する規則について 

教育長 それでは、日程第 3 議案第 4 号 小鹿野町教育委員会事務局組織の一部を改

正する規則についてお願いします。 

生涯学習課長

兼館長 

小鹿野町教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則、小鹿野町教育委員

会事務局組織規則の一部を別紙のとおり改正することについて議決を求めるもの

でございます。 

【資料：「議案第 4号 小鹿野町教育委員会事務局組織の一部を改正する規則」

について説明】 

教育長 組織の一部を改正する規則についてご提案させていただきました。 

いままで明記されていなかった職を整理した改正でございます。 

なにかご質問等ございますか。 
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委員一同 （質問等なし。） 

教育長  よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第４ その他 

      １ 小・中学校卒業式及び入学式について 

教育長 それでは、日程第 4 その他 1 小・中学校卒業式及び入学式について説明をお

願いします。 

学校教育課主

査 

令和 5年度卒業式及び令和 6年度入学式についてご説明いたします。 

【資料：「令和 5度卒業式及び令和 6年度入学式割振り表」について説明】 

教育長  担当より今年度の卒業式及び来年度の入学式の出席予定者（案）の資料をお配

りさせていただきました。 

 なにかご質問等ございますか。 

４号委員  よろしいでしょうか。私の子供が小鹿野小学校にいるのですが、出席する学校

を変更することはできないでしょうか。 

教育長  事情は分かるのですが、町全体の学校の状況を見てもらうことが大事だという

ことでこのような組み合わせとさせていただいておりますのでよろしくお願いし

ます。 

 その他になにかご質問ございますか。 

１号委員  よろしいでしょうか。小鹿野中学校は教育長だけの出席となるのでしょうか。

すでに手元に案内がきているのですが。 

学校教育課主

査 

 そちらにつきましてはこちらの確認不足でした。申し訳ありませんでした。 

 教育委員さんのご都合が大丈夫でしたら是非ともご出席お願いいたします。 

教育長  祝辞を読み上げる割振りについてはこの資料のとおりとさせていただき、教育

委員さん大丈夫でしたら小鹿野中学校の卒業式もご出席でお願いします。生徒の

様子なども見てもらった方がいいと思います。 

 その他なにかございますか。よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長  よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第４ その他 

      ２ 次回日程について 

教育長 それでは、日程第 4 その他 2 次回日程についてお願いします。 

学校教育課主

査 

次回の令和 6 年第 3 回定例会の日程ですが、第一候補日が 3 月 26 日（火）の

午前のみ、第二候補日が 3月 25日（月）の午前か午後、このどちらかの日程で開

催できればと考えております。 

委員皆様のご予定をご確認いただければと思います。よろしくお願いいたしま

す。 

教育長  委員皆様、ご都合はいかがでしょうか。 

４号委員  26日の午前は仕事で都合が悪いです。 

教育長  それでは 25日の午後はいかがでしょうか。 

委員一同  （都合の悪い人なし。） 

教育長  それでは次回の定例会は 3月 25日（月）午後 1時 30分からでよろしくお願い

します。 

日程第４ その他 
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     ３ その他 

教育長 それでは、日程第 4 その他 3 その他ですがなにかございますか。 

生涯学習課長

兼館長 

はい、チラシをお配りさせていただきましたが、両神の薬師堂の 14体の立像が

3月 16日から 5月 6日まで埼玉県立歴史と民族の博物館で展示されることとなっ

ております。現在すでに法養寺薬師堂には立像はございません。チラシにあるよ

うに鉢形城北条氏邦展として展示されますのでぜひともご覧いただければと思い

ご紹介させていただきました。以上でございます。 

教育長 チラシのとおり、鉢形城北条氏邦展が開催されます。もしお時間ありましたら

ご覧いただければと思います。 

それでは次に進みます。先ほど後ほどご説明することとしていた 2件について

お願いします。 

 

生涯学習課長兼館長退席 

 

日程第２ 報告（教育長報告） 

      ２ 教職員（管理職）人事評価について 

教育長 それでは教育長報告 2 教職員（管理職）人事評価について報告をお願いしま

す。 

学校教育課指

導主事兼副主

幹 

教職員（管理職）の人事評価の人事評価結果に関しまして、別紙とおり報告い

たします。 

【資料：「人事評価シートの資料に基づき各小学校の校長及び教頭の人事評価」

について説明】 

教育長 自己評価シートで目標を立てて評価をしているものでございます。 

こちらはあくまで自己評価シートで掲げた目標に対しての評価となっておりま

すのでご理解ください。 

なにか質問ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長  よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第３ 議事 

議案第２号 管理職人事に関する内申について 

教育長 それでは、日程第 3 議案第 2 号 管理職人事に関する内申についてお願いし

ます。 

学校教育課指

導主事兼副主

幹 

小鹿野町立学校の管理職人事に関しまして、別紙に基づき内申することについ

て議決を求めるものでございます。 

【資料：「人事異動案」について説明】 

教育長 ただいま担当よりご説明ありましたが、この内申の内容についてはこの場にい

る人しか知らない内容でございます。取扱いにはくれぐれもご注意いただきます

ようお願いいたします。 

 ご質問等ございますか。 

 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは以上となります。 

それでは、以上をもちまして、議事の進行を終了させていただきます。ありが
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とうございました。 

学校教育課長

兼所長 

ありがとうございました。それでは以上を持ちまして令和 6年第 2回小鹿野町

教育委員会定例会を終了させていただきます。 

 


